

Signature du mémorandum d'entente entre l'Unicef et la Croix-Rouge gabonaise

Travailler ensemble pour la protection de l'enfant

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY
Libreville/Gabon

C'est, entre autres, l'objectif visé par l'accord paraphé hier au siège de la Croix-Rouge gabonaise par l'Unicef et l'organisme humanitaire. Pour des résultats optimaux dans la promotion des droits des enfants, les deux entités se sont accordées à travailler en synergie.

LA Croix-Rouge gabonaise et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (l'Unicef) ont signé hier, à Libreville, une convention visant la protection et la promotion des droits des enfants. Ce partenariat doit permettre aux deux entités de travailler ensemble pour la promotion et la protection des droits des enfants, no-



Photo : SNN

Guy Patrick Obiang Ndong et Jacques Boyer paraphant le mémorandum d'entente entre la Croix-Rouge gabonaise et l'Unicef. Photo de droite : L'assistance lors de la signature de partenariat.



Photo : SNN

tamment les plus vulnérables.

«Ce partenariat constitue, en effet, une stratégie clef de l'Unicef, en ce qu'il permet de fédérer les efforts, de mobiliser les synergies et d'optimiser les résultats. Dans un souci d'équité et de justice sociale, lutter contre les inégalités et les disparités et promouvoir l'accès des enfants vulnérables aux

services sociaux de base, y compris en situation d'urgence, requièrent la mutualisation de nos efforts. Ce mémorandum d'entente qui couvre, entre autres, la lutte contre le VIH/Sida chez les adolescents et les jeunes, l'enregistrement des naissances, la lutte contre les violences, la promotion des pratiques familiales essentielles ainsi que la prépara-

tion et la réponse aux situations d'urgences, peut prendre la forme de consultations mutuelles, d'échange d'informations et d'expertises, mais aussi d'actions et d'interventions conjointes», a déclaré Jacques Boyer, Représentant de l'Unicef, à l'occasion de la signature de ce mémorandum.

La Croix-Rouge est une or-

ganisation humanitaire qui a pour mission de prévenir et d'atténuer les souffrances des personnes les plus vulnérables. Ce nouveau partenariat avec l'Unicef constitue donc un important jalon pour la réalisation de ses actions. «C'est en développant des partenariats forts que nous sommes plus aptes à apporter un secours aux per-

sonnes les plus vulnérables. L'enfant occupe un rôle important dans les activités de la Croix-Rouge gabonaise. Nous pensons que c'est un être vulnérable. Pour lui permettre de mieux grandir, nous l'accompagnons dans plusieurs activités de routine telles que: le lavage des mains, le déparasitage (...), mais aussi dans la promotion des valeurs humanitaires», a souligné Guy Patrick Obiang Ndong, président de la Croix-Rouge gabonaise.

Rappelons que les deux organismes internationaux ont en commun l'assistance aux populations, entre autres. Si l'un a la capacité de plaider ainsi que l'expertise technique pour la promotion des droits des enfants, l'autre, quant à lui, dispose d'un formidable réseau de volontaires au contact quotidien des populations en général.

Gabon-Corée/Éducation champêtre

Les élèves de l'Eneda récoltent le fruit de leur travail

AN
Libreville/Gabon

LE Gabon dispose de terres arables, et ce ne sont pas les initiatives personnelles et collectives qui viendraient à manquer. Mais, il suffirait juste de doper les capacités mentales de ses habitants pour rompre avec une dépendance alimentaire viscérale vis-à-vis de l'étranger. C'est dans ce sens qu'œuvre le gouvernement de la République de Corée du Sud, en venant en aide depuis quelques années aux jeunes sourds-muets de



Photo : Adjaô NTOUTOUME

Une élève posant fièrement devant un produit issu du champ des apprenants sourds-muets.

l'École nationale pour enfants auditifs (Eneda), en collaboration avec le club Koïca, à travers un apport régulier dans le renforcement du développement agricole au bénéfice de

cette couche sociale marginalisée. La visite effectuée par le premier conseiller de l'ambassade de la République de Corée, Koh Moon Hee, le directeur de l'Eneda et le



Photo : Adjaô NTOUTOUME

La photo de famille à l'issue de la visite de la plantation des élèves de l'Eneda.

secrétaire général du club koïca, Michel Ollomo Nguéma, sur le site de production des produits maraîchers, en fin de semaine dernière au quartier Nzeng-Ayong dans le 6e ar-

rondissement de Libreville, avait pour objectif de toucher du doigt les différentes récoltes issues de la plantation initiée par les élèves sourds-muets. Un jardin potager où plusieurs

variétés de produits tels que l'aubergine, le gombo, la tomate, le piment, le chou, etc, ont pu donner. Les différents partenaires de cet ambitieux programme n'ont pas caché leur satisfaction, car leur ambition est de pérenniser les bonnes pratiques qui concourent à la réalisation du Gabon Vert, pour lutter efficacement contre la pauvreté et la précarité, et autonomiser les enfants souffrant de handicap, en leur offrant une formation fiable, en vue de leur épanouissement dans divers secteurs porteurs, à l'exemple de l'agriculture.

Anniversaire



De la part de ta femme, la mère de tes 12 enfants. Depuis minuit, je n'arrête pas de penser à la meilleure façon de te souhaiter joyeux anniversaire pour tes 1 an de plus. J'ai tout d'abord pensé à lâcher des pétales de rouge bordeaux depuis une montgolfière, puis à écrire ton nom dans le ciel avec la fumée d'un avion. Mais bb rien n'est trop sensationnel pour ton anniversaire. Bon anniversaire le boss Yomba Yomba Georges.

Faites **BOUGER** Votre univers

À PARTIR DE **19 900 000** FCFA TTC

NOUVEAU MAZDA CX-5

SODIM TP est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.